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GESTÃO DO PREFEITO HÉRLON COSTA DO
PEQUENO MUNICÍPIO DE BELÁGUA JÁ RECEBEU

MAIS DE R$ 1 MILHÃO PARA O COVID-19
Publicado em 5 de junho de 2020 por Minuto Barra

Ocorre que, o município de São José dos Basílios que possui a mesma quantidade de habitantes de
Belágua, recebeu no mesmo período, por parte do Ministério da Saúde e baseado na população,
apenas R$ 35 mil para combater o Coronavírus
Categoria: Covid-19
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A gestão do prefeito Hérlon Costa do pequeno município de Belágua e que conta apenas com 7.400
habitantes, recebeu, nos últimos 60 dias, mais de 1 milhão de reais para combater o Coronavírus.
Esse montante mostra que, a prefeitura foi agraciada com uma emenda parlamentar de um
deputado federal ou senador. Por lá, segundo dados da Secretaria de Estado da Saúde, existem 112
casos confirmados de pessoas com Coronavírus.

Ocorre que, o município de São José dos Basílios que possui a mesma quantidade de habitantes de
Belágua, recebeu, no mesmo período por parte do Ministério da Saúde e baseado na população,
apenas R$ 35 mil para combater o Coronavírus.

O Blog Minuto Barra vem questionando quais critérios os senadores e deputados federais estão
usando para destinar tais recursos em um momento tão difícil em que a população atravessa com
à pandemia. O aconselhável seria estabelecer um critério técnico elaborado pelo Ministério da
Saúde voltado para o Covid-19.

 

Os valores que caíram nos cofres da prefeitura de Belágua nos últimos 60 dias ocorreram da
seguinte forma;

Final de Março: Valor: R$ 17.029,32(enviado pelo Ministério da Saúde baseado na população)

Dia 15 de Abril: Valor: R$ 2.391,27(enviado pelo Ministério da Saúde baseado na população)

Dia 15 de Maio: Valor: R$ 1.000.000,00(enviado por algum senador ou deputado federal amigo do
prefeito)

Total geral para o Coronavírus em Belágua: R$ 1.019.420,00

O Blog Minuto Barra tentou contato com o prefeito através do instagram, porém, o gestor ainda
não respondeu aos questionamentos. Contactamos ainda com a secretária de comunicação da
prefeitura de Belágua, ela disse que repassaria tais perguntas ao prefeito quanto ao nome do
senador ou deputado federal que agraciou seu município com uma emenda tão vultosa para o
Covid-19 no valor de R$ 1.000.000,00 e de que forma estaria aplicando os recursos. Ficaremos no
aguardo de uma manifestação por parte da prefeitura de Belágua através do WhatsApp
(99)98430.1888.

Todos os valores constam no site do Fundo Nacional de Saúde


